

Wien

## Surfen am Rathausplatz

**[11.06.2012] Die Stadt Wien stellt am Rathausplatz einen Internet-Zugang sowie Informationen rund um den Standort kostenlos zur Verfügung. Um das WLAN-Angebot nutzen zu können, erhält der Bürger ein zeitlich begrenztes Passwort via SMS.**

Der Informationsdienst der österreichischen Landeshauptstadt Wien stellt am Rathausplatz kostenfreies WLAN zur Verfügung. Wie die Stadt mitteilt, können Bürger somit ohne Registrierung standortbezogene Informationen, etwa zu aktuellen Veranstaltungen oder dem Stadtplan der näheren Umgebung, abrufen. Wenn sich der Nutzer überdies mit seiner Handynummer registriert, könne er auf den kostenfreien Internet-Zugang zurückgreifen. Dafür erhält er ein zeitlich begrenztes Passwort via SMS. Stadträtin Sandra Frauenberger sagt: „Die Errichtung städtischer WLAN-Hotspots an strategisch wichtigen Standpunkten ist ein großes Vorhaben der nächsten Jahre.“ So wurde laut Stadtverwaltung auf der Wiener Donauinsel bereits ein großflächiges WLAN-Projekt realisiert. Der Wiener Rathausplatz wurde für den neuen Online-Service unter anderem mit der notwendigen Hardware, wie zum Beispiel Access-Points, ausgestattet. Damit das Internet-Angebot möglichst vielen Bürgern in gleicher Qualität zur Verfügung steht, werden die Bandbreiten und Datenmengen begrenzt. Content-Filter und Firewalls sollen überdies vor Missbrauch der Anwendung schützen.

(ve)

Stichwörter: Panorama, Wien, Bürgerservice, International